



Le technicien belge Hugo Broos, champions de la coupe d'Afrique des nations (Can) Gabon 2017 avec le Cameroun, était l'invité ce lundi à l'émission "Talent d'Afrique", présenté sur canal+.

Depuis la résiliation du contrat du technicien belge à la tête de l'équipe fanion du Cameroun, par le comité de normalisation, l'on suscite des interrogations sur le prochain patron du banc de touche de l'équipe nationale du Cameroun. Invité hier soir, sur le plateau de l'émission Talent d'Afrique, le technicien belge s'est exprimé sur sa situation ambiguë, depuis quelques temps avec le Cameroun.

«Oui et non (rires). Non parce que le comité de normalisation m'a démissionné depuis le mois de Décembre. Mais le ministre des sports a refusé de signer ma démission. Il a fait une déclaration quelques jours après la décision du comité de normalisation pour dire qu'il ne veut pas que je démissionne. Quant à moi, j'attends mon contrat se termine dans dix jours. Après, on verra. Mais je souhaite poursuivre avec le Cameroun», a déclaré Hugo Broos.

Selon Hugo Broos, la situation lui semble quelque peu embarrassante, mais l'on lui reproche surtout la non-qualification du Cameroun à la coupe du monde 2018, son incapacité à créer l'harmonie au sein de la tanière, la très mauvaise performance à la coupe des confédérations 2017, et ses déclarations dégradées.

